



Fischereiverein Vierwaldstättersee 6000 Luzern

(Gegründet 1894)

Präsidentenbericht 2005

Geschätzte Fischerinnen und Fischer

69 Mitglieder und Ehrengäste besuchten die GV am 16. April 2005 im Restaurant Waldegg in Horw. Leider konnte die Küche unseren kulinarischen Ansprüchen nicht genügen und auch die Lokalitäten sind für einen Anlass in dieser Grösse eher ungeeignet. Wir haben reagiert und deshalb findet die GV 2006 wiederum im bewährten Sternen statt.

Nach einer zügigen GV informierte uns unser neuer Webmaster Alain Papet mit einem interessanten Vortrag über unsere neu gestaltete Internetseite. Herzlichen Dank an Alain Papet für seine professionelle Arbeit. Die beliebte Tombola war nach dem Nachtessen wie immer der Höhepunkt des Abends. Einen grossen Dank an das ganze Tombola-Team, im Speziellen an den Tombolachef Fredy Stoop und seine Gattin Vreni.

Das vergangene Jahr war aus fischereilicher Sicht durchzogen. Wie schon vergangenes Jahr wurden nur wenig Albeli und Felchen gefangen. Die steigende Tendenz bei den Seeforellen hält an und die Hechtfänge waren sehr gut. Das grosse Hochwasser 2005 wird uns allen lange in Erinnerung bleiben. Die Berufsfischer waren mit ihren Erträgen mehr oder weniger zufrieden.

Das Freundschaftsfischen vom 9. Juli 2005 im Seegarten Freienhof in Stansstad war wieder ein super toller Anlass mit gutem Wetter. Der schöne Wanderpreis konnte vermehrt Fischer dazu bewegen, ihr Glück zu versuchen. Sie wurden belohnt durch bombastische Hechtfänge. Gudio Felder konnte den neuen Wanderpreis mit einem 119cm Hecht als erster erobern.

Einen grossen Dank an das ganze Helferteam für die perfekte Vorbereitung und Durchführung. Speziellen Dank an Erwin Wandeler für die super Organisation von Platz und Bestuhlung und an Markus Helfenstein für die Organisation von Getränken/Zubehör und die genaue Abrechnung. Ein ganz spezieller Dank geht wiederum an Herrn Peter Graber für das Equipment und an Familie Schmied für den optimalen Platz. Ebenfalls ein grosser Dank geht an Trudy Wandeler für die super feine Tartarsauce. Ein absolut gelungener Anlass denn auch die Schussabrechnung zeigt einen stolzen Reingewinn von Fr. 952.25. Zusätzlich konnten 3 Neumitglieder geworben werden.

Am 19. November wurde der Fischeinsatz durchgeführt. Zusammen mit den Kameraden vom See Sportfischer Verein Nidwalden wurden aus der Fischzucht von Alois Hofer in Meggen rund 12'000 Seeforellen-Sömmerlinge aussetzt. Eine Woche später wurden nochmals 2000 Seeforellen in die Freiheit entlassen. Unser Verein hat 2005 für den Fischeinsatz Fr. 5'500.-- investiert. Wie immer gilt hier ein besonderer Dank an die Korporation Luzern für ihren Beitrag in die Kasse.

Der Start der eidgenössischen Volksinitiative „Lebendiges Wasser (Renaturierungs-Initiative)“ verlief harzig. Hier müssen wir 2006 noch einen grossen Einsatz leisten. Jede Unterschrift zählt!

Stolz kann ich auf ein erfolgreiches 2005 zurückschauen. Als Präsident unseres Vereins danke ich allen Mitgliedern für das entgegengebrachte Vertrauen. Bedanken möchte ich mich auch bei meinen Vorstandskameraden für die Arbeit, welche sie 2005 geleistet haben.

Ich wünsche Allen Petri-Heil, Zufriedenheit und vor allem Gesundheit.

Euer Präsident

Bruno Arnold